

Publicación El Economista General, 26 Soporte Prensa Escrita Circulación 14 332 Difusión 9761 Audiencia 52 000

Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

España 20 583 EUR (21,943 USD) 686,54 cm² (60,9%) 9303 EUR (9918 USD)

28/12/2022



El presidente mantiene que el PIB cerrará el año por encima del 5%

Sostiene que nuestra economía tiene mejor nota que la media y sorteará la recesión

Carmen Obregón MADRID

El presidente del Gobierno hizo este martes el balance político y económico de fin de curso, tras el último Consejo de Ministros del año, con espíritu optimista y llegando a afirmar que, tras la revisión del INE, "hay datos y perspectivas" para concluir que España acabará 2022 con un crecimiento más alto, por encima del 5% del PIB, una tasa superior al 4,4% inicialmente previsto por el Ejecutivo. Pedro Sánchez subrayó ante los medios que la economía española "está por encima" de la media de la Unión Europea y también de las economías avanzadas.

"Mejor nota que el resto"

Admitiendo un contexto económico complejo, derivado de la invasión rusa de Urcrania, el líder socialista señaló, dando por hecho que habrá ralentización, que España lo superará con "mejor nota que el resto", en variables macroeconómicas como "el empleo, el crecimiento del PIB o el IPC".

Para avalar este argumento, el jefe del Ejecutivo recurrió al informe
publicado por el diario británico, The
Economist, en el que se sitúa a España entre los países que han tenido
mejor comportamiento económico
en 2022. España, subraya el diario
inglés, ocupa el quinto lugar, de entre 34 países, por delante de otras
grandes economías como Canadá,
Japón, Estados Unidos, Francia o
Alemanía

Sin cifra para 2023

Menos preciso fue Sánchez a la hora de detallar las previsiones de crecimiento de 2023. Es más, se atrevió a no hacer pronósticos o vatícinios, pero sí indicó que seguiremos creciendo por encima de la media, como ya dicen los organismos na-

Sánchez, frente a los sondeos

Pedro Sánchez afirmó ayer que va a mantener las mismas políticas progresistas con independencia de que 2023 sea año electoral, sin tener ninguna duda de que esa gestión va a dar su resultado en las urnas "a pesar de las encuestas in-ternas del PP". Así lo trasladó en rueda de prensa, cuestionado por un sondeo de GAD3 encargado por los populares que pronostica la victoria de su r, Alberto Núñez Feijóo, con 143 escaños en las próximas elecciones generales. "El Gobierno progresista va a hacer en año electoral lo que viene haciendo en los años que no son electorales: subir el SMI, revalorizar las pensiones, proteger a la clase media y traba-jadora ante el alza de precios. Es decir, el Gobierno en año electoral, en año no electoral, en años pares e impares, va a hacer lo que lleva haciendo los últimos años", declaró.

cionales e internacionales, añadiendo que este crecimiento será leve, pero positivo y sorteando la crisis.

"Cumplimos"

En alusión a los fondos europeos, Pedro Sánchez recaleó los 136.000 proyectos adjudicados de los Next Generation, además de los 31.000 millones de euros recibidos hasta ahora, y del borrador de la adenda, presentada la semana pasada por la vicepresdienta del Gobierno, Nadia Calviño, en una Comisión del Congreso.



El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ayer en Moncloa. EUROPA PRESS

"Avanzamos desde la cohesión"
-manifestó el presidente- para inmediatamente ensalzar el cumplimiento de los compromisos de investidura, a pesar de la pandemia
y de la volcán, dijo. Así, y en lo relativo al Informe Cumplimos, Sánchez se apoyó en el trabajo de "un
grupo de analistas independientes"
que viene a decir que, hay más de
1.000 compromisos cumplidos, y
que desde el 31 de diciembre, se ha
respondido al 66,8% de los compromisos adquiridos por el Ejecutivo, con la previsión de llegar a junio con el 72,9%. De estas cifras,
Sánchez destacó que el Gobierno
ha logrado sacar adelante tres Presupuestos Generales del Estado "en
tiempo y forma", dando "estabilidad y certidumbre". También dijo
que se han aprobado 192 proyectos
legislativos, de los que 101 son proyectos de ley, gracias al apoyo parlamentario de otros partidos en las
Cortes Generales.

El Ejecutivo se compromete a una reforma para que las administraciones rindan cuentas

En este contexto, Sánchez también se comprometió a desarrollar la Ley de Transparencia para introducir en la misma un mecanismo de evaluación, para que "todos los gobierno se vean obligados" a la rendición de cuentas. Por cierto, un compromiso que ya estaba recogido en el Plan de Recuperación y Resiliencia, como desarrollo de las directivas europeas.

Tras estas declaraciones, la primera reacción al balance del Gobierno fue la dirección nacional del PP, quien valoró que Pedro Sánchez, se ha quedado "corto" con sus medidas económicas que "flegan tarde", porque "todas las ayudas de las que hoy ha hablado y que recibirán los españoles en 2023, ya las han pagado antes, durante el año 2022", gracias a una recaudación exprés de 33.000 millones de euros. ATA, por su parte, criticó al Ejecutivo por olvidar en su paquete de medidas a los autónomos.